
 

第 6回上田市環境審議会 協議事項（主に意見をいただきたい項目） 

 

○放射線の扱いについて 

・前回審議会において、放射線はコラムではなく本編中に指標として掲載するべきという

意見が出されたため、指標項目として設けた案を作成しました。 

・環境基本計画に掲載する環境指標として考えた場合、環境放射線量が指標として適当と

考えます。その中で、国から空間放射線量の基準がはっきりと提示されない段階でその

基準を用いて目標設定を行うのは難しいため、継続的な監視を行う測定地点数を指標と

して採用することを提案します。 

・これ以外にも放射線に関して指標として考えられるものはありますが、環境指標として

考えた際には空間放射線量の定期測定のみで十分と考えます。 

 

○各指標項目の目標設定等について 

・【Ⅱ-2】多自然型河川整備状況について、今後平成 29 年度までに行う予定がないので、

指標項目から削除してほしいと土木課から意見をいただいています。 

・【Ⅳ-3】電線共同溝延長について、今後平成 29年度までに市として行う予定がないので、

指標項目から削除してほしいと土木課から意見をいただいています。 

・指標項目について、現在設定されているもの以外に設定するべき項目、今後重要になる

と思われる観点等があれば意見をいただきたいと思います。 
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